

**SR. D. ANTONIO PARACHE**

**Maestro de las Escuelas del Rieral**

- 1.—Me llamo Antonio Parache Juan, tengo 27 años de edad y soy natural de Zamora.
- 2.—He estado trabajando un curso en Zahara de la Sierra (Cádiz), un curso en Tarrasa (Barcelona) y cinco cursos en Sabadell (Barcelona).
- 3.—Hasta ahora había estado con destino provisional, siendo éste ya como propietario y forzoso.
- 4.—Mis antiguos compañeros no sé el tiempo que estuvieron, ya que yo soy nuevo, pero yo, al ser destinado propietario definitivo, tengo la plaza fija para estar aquí.
- 5.—Me ha causado una impresión extraordinaria en todos los aspectos y sobre todo en la preocupación que hay en el aspecto cultural, juntamente con la colaboración de los padres de los alumnos.
- 6.—Les aconsejaría que sigan colaborando, como lo hacen hasta ahora, para conseguir los mejores resultados en la enseñanza.
- 7.—Los nuevos métodos de pedagogía son buenos, ya que están de acuerdo con el tiempo en que vivimos. En cuanto al planteamiento de la enseñanza en nuestra localidad, pues está muy bien organizada.
- 8.—Pues agradecer esta oportunidad de dirigirme a los lectores de «Ronsana» y desear que nuestros contactos y relaciones mutuas sean muy provechosas.

**SR. D. FERNANDO INSA**

**Maestro de las Escuelas del Rieral**

- 1.—Mi nombre es: Fernando Insa Secas, natural de La Garriga, en el año 1950.

- 2.—Durante los cursos 69-70 y 70-71, estuve en el colegio La Salle, de La Garriga. Cesando los Hermanos en dicha población y no interesándome el nuevo colegio particular que se puso en su lugar, decidí actuar dentro del Magisterio Nacional.
- 3.—Enterado por la Delegación Administrativa de la vacante producida por la asistencia a Milicias Universitarias del maestro del Rieral y siguiendo las indicaciones de la misma, previa presentación, quedé nombrado para ocupar dicha vacante.
- 4.—Mi estancia en Santa Eulalia durará hasta que llegue el maestro a quien sustituyo.
- 5.—Los contactos han sido pocos pero muy buenos, de parte de las autoridades locales que representadas por el Sr. Margenat han estado atentas siempre a solucionar cualquier problema que se me ha presentado. Tengo que destacar a mossén Jaime por su interés al brindarse como profesor del área de Religión. También a los padres de mis alumnos con quienes he iniciado contactos.
- 6.—Dada la importancia que hoy día ha adquirido la Enseñanza General Básica con la nueva Ley de Enseñanza Primaria, es necesario compartir con el Magisterio contactos continuos a fin de exponer sus observaciones de la conducta y actitudes en la familia, y así conseguir una unidad de criterios en pro de la formación y educación de sus hijos.
- 7.—Me parece oportuno sugerir la necesidad de agrupar los desvelos de los maestros, bajo una dirección única, para el mayor desarrollo de la labor docente en la localidad.
- 8.—Sólo agradecer la oportunidad que me ha ofrecido «Ronsana» para incrementar, si cabe, el interés del pueblo en una cosa de tanta importancia como es la enseñanza de sus hijos, y ponerme a disposición

de todos los padres de los alumnos que me han sido confiados. Gracias.

**SR. D. JUAN MARIN**

**Maestro de las Escuelas de La Sagrera**

- 1.—Me llamo Juan Marín Cárcelos, natural de Murcia. Estoy casado y acaba de nacer el primer niño.
- 2.—Llevo trabajando tres años en Barcelona y cada uno de ellos en un colegio diferente.
- 3.—Deseaba estabilizarme en un sitio y estuve mirando varios pueblos para elegir el que más nos gustara, entre ellos éste, para el que fui nombrado por la Delegación.
- 4.—Seis años como mínimo, después, ya veremos.
- 5.—Veo que están todos muy interesados en lo que se refiere a la enseñanza, y esto me agrada mucho.
- 6.—Que tengan un contacto directo y personal con la escuela. Es conveniente que con bastante frecuencia tengan un intercambio con el maestro para, así, poder conocer mejor a los niños y educarlos según las características de cada uno.
- 7.—Me parecen estupendos porque permiten a los alumnos trabajar libremente, según la capacidad propia, pero éste, como todos los cambios, ha de hacerse poco a poco, sin brusquedades. Todo lo que sea en beneficio de los alumnos hay que procurar hacerlo, por eso me parece bien como se han graduado las clases, y los problemas que esto acarrea consigo, quedarán compensados con el mejor aprovechamiento por parte de los niños.
- 8.—Pues agradecer todas las atenciones que he recibido, especialmente por parte de las autoridades, y decir a todos que procuraré corresponder el máximo. Gracias.

J. Cabot

Agradecemos muy sinceramente sus interesantes manifestaciones al mismo tiempo que nos ofrecemos, personalmente y en nombre de «Ronsana», para colaborar, en la medida de nuestras posibilidades, en todo cuanto sea necesario para el máximo aprovechamiento de su labor pedagógica.  
¡Muchas gracias!

# Estación de Servicio Santa Eulalia, S. A.

NUM. 7423

Carretera de Barcelona

SANTA EULALIA DE RONSANA

